

Le blocus viole les droits humains de Cuba » Miguel Díaz-Canel

Miguel Díaz-Canel Bermúdez @DiazCanelB

Condenamos el genocida, cruel y asesino bloqueo. El Bloqueo viola nuestros derechos humanos.
[#NoMásBloqueo](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

Angélica Paredes @aparedesrebelde · 57min

El #3deFebrero de 1962 el presidente #Kennedy decretó el #Bloqueo total de #EEUU vs #Cuba La generación de mis padres que eran muy pequeños, la mía, la de nuestros hijos y nietos han vivido siempre bajo esa política, lo hacemos resistiendo y venciendo. 🇨🇺

Personas relevantes

- Miguel...** @D Te sigue [Siguiendo](#)
Presidente de la República de Cuba 🇨🇺. Comprometido con las ideas martianas de Fidel Raúl.
- Angélica ...** @aj Te sigue [Siguiendo](#)
Periodista. Radio Rebelde

Tendencias para ti

Tendencia en Cuba
Cuba
111 mil Tweets

[Mostrar más](#)

[Términos](#) [Política de privacidad](#)
[Cookies](#) [Información de anuncios](#)
[Más opciones](#) [© 2020 Twitter, Inc.](#)

La Havane, 3 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a dénoncé ce lundi la violation des droits humains de ses compatriotes par le blocus économique, commercial et financier par lequel Washington tente de faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie.

«Nous condamnons le génocide, cruel et meurtrier que représente le blocus, a souligné dans un tweet.

Le président cubain a partagé le message d'une utilisatrice rappelant que le 3 février 1962, le président nord-américain John F. Kennedy a décrété le blocus total de Cuba.

«La génération de mes parents qui étaient très jeunes, la mienne, celle de nos enfants et petits-enfants a toujours vécu sous cette politique. Nous le faisons en résistant et en vainquant » a-t-elle ajouté.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/213559-le-blocus-viole-les-droits-humains-de-cuba-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba